

07 06.04.85



Über die praktische Arbeit informiert

Rhauderfehn. Auf seiner Urlaubsfahrt nach Greetsiel machte **Regierungsdirektor Dr. Gerhard Eisfeld** vom Bundesministerium für Bildung und Wissenschaft Station beim Arbeitskreis Schule Rhauderfehn. Er war einer Einladung des ersten Vorsitzenden **Herbert Broich** gefolgt, um die Lehrwerkstätten des Arbeitskreises in Bockhorst, Burlage, Klostermoor und Rhauderwieke zu besichtigen. **Dr. Eisfeld** nutzte die Gelegenheit, um sich über die praktische Arbeit der Jugendlichen in den verschiedenen Benachteiligtenprogrammen vor Ort zu informieren. Dabei zeigte er sich besonders von der guten Organisation und dem Engagement des Arbeitskreises angetan. Auch der Einsatz der Jugendlichen in diesem Projekt mit dem Titel „Förderung der Berufsausbildung von benachteiligten Jugendlichen“, das vom Bundesministerium für Erziehung und Wissenschaft finanziert wird, beeindruckte den Bildungsreferenten. Aufn.: Meyerjürgens